

園からのおしらせ

緑葉や色鮮やかな花々が咲き始め、春の訪れを感じる季節となりました。園庭の梅の花も咲き誇り、子どもたちを暖かく見守ってくれています。今年度も残り1か月となり、子どもたちは就学や進級への期待に胸を膨らませています。そんな子どもたちの期待が大きな意欲、自信につながるよう、子どもたちの様子に合わせて準備を進めていきたいと思います。

先日はお忙しい中、懇談会にご参加いただきましてありがとうございました。子どもたちの成長を保護者の方といっしょに振り返り、共有することができ嬉しく思います。

3月18日(土)には第31回卒園式が行われます。26名の卒園児が城山保育園を巣立つていきますが、当日は思い出に残る、暖かな式を開催していきたいと思います。3月はこの他にも、お別れ遠足、なかよしピクニック、お別れ会がありますが、楽しい時間を過ごすとともに今年1年の様々な経験を振り返り、一人ひとりの成長を確認しながら“ひとつ大きくなる喜び”を受け止め、じっくり共感していきたいと思います。そして、5歳児らいおん組は、小さなクラスのお友だちと一緒に過ごせる時間を楽しみ、たくさんの思い出を心に刻んで新しい第一歩を踏み出していくって欲しいと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様には、城山保育園の保育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。来年度も保護者の皆様とともに協力し合って、子ども達の健やかな成長を見守っていきたいと思います。

園長 川村 恵美

今月の歌(乳児組)
『ちょうちょう』



保育目標

ひよこ組(0歳児)	あひる組(1歳児)	ぺんぎん組(2歳児)
・進級に向けて、新しい環境や生活に少しずつ慣れる。 ・天気のよい日は戸外へ行き、風の暖かさや心地よさなど、春の訪れを感じる。	・大きくなった事を喜び、進級に向けて期待や喜びを持って過ごす。 ・戸外で遊びを通して春の訪れを感じ、季節の変化に興味、関心を持つ。 ・友達と言葉のやり取りをしながら、一緒に遊ぶ楽しさを味わう。	・自分で出来る事を増やし自信を深め、進級に対する期待感を高める。 ・好きな遊びをじっくりと楽しむ中で、他児との関わりを楽しむ。
ねこ組(3歳児)	とら組(4歳児)	らいおん組(5歳児)
・進級することを少しずつ意識しながら自分で出来ることに取り組む。 ・遊びを通して友だちと関わり、一緒に遊ぶ楽しさを感じる。	・進級する期待感を持ち、身の回りの事を意欲的に行う。 ・友達と気持ちを分かち合いながら一緒に遊ぶ事を楽しむ。	・卒園や就学を期待し、5歳児としての自覚を持って活動する。 ・友だちとの関わりを十分に楽しみ、園生活の最後を充実させながら過ごす。

来年度についてのお知らせ

来年度の新担任は、3月20日(月)に掲示にてお知らせします。

年間行事予定も同日にお知らせいたします。



新クラスについてのお知らせ

★来年度、子どもたちが安定して過ごせるように、新クラスへの保育室移動は、下記の日程で行う予定です。*移動した際は、送迎場所を掲示にてお知らせ致します。

3月22日(水) …と ら組・らいおん組(※遊戯室へ)

23日(木) …ぺんぎん組・ね こ組

24日(金) …ひよこ組・あひる組

★下駄箱の靴はそのままですが、下駄箱の名前は、3月31日(金)の夕方には変更します。4月1日(土)より、各自新クラスの場所に入れてください。

来年度懇談会日程のお知らせ

4月の懇談会は、対面とオンライン懇談会を予定しています。

時間は、16:40~17:40 予定です。詳細はあらためてお知らせします。

4月13日(木) …新らいおん組(5歳児)

17日(月) …新とら組 (4歳児)

14日(金) …新ねこ組 (3歳児)

21日(金) …新ぺんぎん組 (2歳児)

24日(月) …新あひる組 (1歳児)

25日(火) …新ひよこ組 (0歳児)



入園式のお知らせ

来年度の入園式を4月3日(月)に行います。

職員で入園するお友だちをお祝いしたいと思います。



おたよりケースについて

おたよりなどの配布物がリュックの中で折れてしまうなどの様子が見られましたので、来年度より園からのお手紙を入れる「おたよりケース」を使用していきます。
おたよりケースは、0~2歳児クラスは布バックの中、3~5歳児はリュックの中に入れて毎日持参してください。

駐車カードの再発行について

2月号の園だよりでお知らせしましたが、現在ご利用中の方も再登録の手続きを行っていたいと思います。在園児は、園からの直線距離で500m以上のご家庭が対象ですので、配布した書類に記入していただき提出してください。新たな駐車カードを発行します。現在使っている駐車カードは、ご家庭で処分してください。

※新年度より現在の駐車カードは使用できませんので、3月20日までに書類提出をしてください。

新職員の紹介

事務職員 細貝 善菜 よろしくお願ひ致します。

3/10(金)らいおん組お別れ遠足

らいおん組のお友だちがバスに乗り、よみうりランドに出かけます。

保育園最後のお友だちとの遠足。乗り物に乗ったり、アシカショーを見たり、おいしいお弁当も食べて楽しい思い出づくりができるといいですね。

ねらい 保育園最後の遠足を、お友だちや保育者と一緒に楽しむ。

場所 **よみうりランド** 帰園予定時間 15:15頃

時間 **8:45までに登園**

※雨天決行の場合、早めの帰園となります。悪天候の場合は中止となることもあります。

※詳細は、別紙をご覧ください。



3/10(金)ねこ・とら組なかよしピクニック

もうすぐ進級するねこ組ととら組のお友だちが、一緒に大丸公園に出かけます。これからもよろしくね！一緒に遊ぼうね！と楽しく遊んだ後は、おいしいお弁当も…どんな素敵な笑顔を見てくれるかな…楽しみですね♪

ねらい 異年齢児と楽しく過ごし、進級に期待感をもつ。

場所 **大丸公園** 帰園予定時間 12:45頃

時間 **9:00までに登園**

※雨天中止です。

※詳細は、別紙をご覧ください。



***ねこ・とら・らいおん組の給食はないので、雨天でも持ち物は持参して下さい。**

お別れ会 3月17日(金)

もうすぐ卒園するらいおん組さんのお友だちとのお別れ会・・・いろんなことがありましたね・・・今年は、らいおん組さんが得意なことを披露してくれます。楽しみですね~☆職員からは、お楽しみの出し物もあります♪思い出に残るお別れ会を、みんなで作りたいあげたいと思います。



卒園式 3月18日(土) 9:30~10:15

登園時間: 8:45~9:00 (受け入れ場所: らいおん組保育室)

場所: 遊戯室

列席者: 卒園児・卒園児保護者(2名まで)

服装: 式にふさわしい服装、上履き(靴下を覆いて)

※保護者の方の靴は、お子さんの下駄箱に入れてください。

スリッパをお持ちください。

*登園時に検温・消毒をお願いします。

*保護者の方は、開式5分前までにお集まりください。また、玄関にて検温と消毒をさせていただきます。

*お車でのご来園はお控えください。



第三者評価へのご協力ありがとうございました。



今年度も、第三者評価の回答にご協力頂きありがとうございます。今年度は回収率50.9%と、お忙しい中たくさんのご意見、評価を頂くことが出来ました。総合的な数値では、大変満足53.7%、満足38.9%、計92.6%と昨年度より3.7%上がり、満足度の評価を頂きました。また、温かいお言葉もたくさんあり、感謝いたします。

園では、頂いた評価を真摯に受け止め、改善できることや見直しの必要がある事等を職員一同で話し合いました。第三者評価が園、職員にとってはもちろん、子ども達、保護者の方にとっても子育てを共にする場としてより良いものになればと思い取り組んでいます。

以下に頂いたご意見を抜粋させていただきました。

《良い点》

・母親自身わが子を誉めることがあまり得意ではなく、子どもには窮屈な思いをさせているかもと不安に感じていました。そんな時保育参観後の面談で、担任の先生が「すごいんです、本当に！」とわが子のよい所をたくさん話してくれたことで私自身“ハッ”として、子どもへの向き合い方を変える努力をするきっかけを頂きました。いつでも全力で子どもに向き合い、誉める、叱るをしっかりとやって頂けることが本当にありがたいです。また担任の先生だけでなく他の先生方もよく声を掛けてください、わが子の最近の変化や成長を一緒に喜んでいただけるのが嬉しいです。こんな温かい環境が整った城山保育園で過ごすことができ良かったと思います。

・規制が少しずつ緩和され、今年はイベントが予定通り開催されていることに胸を撫で下ろしています。無事開催できるようにご尽力いただいたことに感謝しています。コロナ禍とは少し違うのですが、今年は天候異常による危険なキノコの発生や危険なアリが出現していましたが、先日わが子が突然「あかいキノコさわりません。あかいアリもさわりません。くろいアリはさわってもいいです。」と言い出し、園できちんと説明してくれていることに感動しました。低年齢児にもちゃんとわかるように言い聞かせていただき、ありがとうございます。

・職員の皆様の気づかいや対応には感謝の気持ちでいっぱいです。子どもがのびのび園生活を楽しんでおり、コロナ禍でもできる限り行事等に参加できるよう工夫して頂いていて、とてもありがとうございます。引き続きよろしくお願ひ致します。

《ご意見・要望》

・『面談が少ないです。またあっても時間がすごく短く、淡々とできごとを聞いて終わるのであまり相談ができないです。担任の先生以外の先生とゆっくり話せる機会も少なく、あまりコミュニケーションは取れないと感じています。』について
⇒面談の時間や、担任外の保育者と話せる機会も少なくコミュニケーションが取れないと感じてしまったというご意見をいただき申し訳なく思っています。保護者の方々ともお一人ずつコミュニケーションをとるようにすると共に、個別にお話する時間を作れますのでお声掛け下さい。

・『安全対策の面で、カードを忘れたのか、持っていないくても後に続いて入っている人を見かけます。不審者も普通には入れると思います。』と『外部侵入対策についてはどのように対策されていますか。』について

⇒園のしおり・園だよりも掲載していますが、年に1回全職員と子どもたちで防犯訓練を実施し、常に不審者対応ができるように尽力しています。保護者の方も引き続き、登降園の際には名札を首から下げると共にセキュリティカードの持参、門扉・自動ドアを開けたら確実に閉まった事を確認して下さるようご協力お願い致します。

・『行事や戸外活動について、コロナ禍で制限されているものがある。』というご意見を頂きました。

⇒戸外活動に於いては、通常通りの活動になっています。どのクラスも積極的に散歩に出かけていますが、散歩先で他園の園児と重なってしまった等の際は、密を避ける為に別の公園に行くなどの配慮をしています。行事については、今年度も保護者の方々の意向を踏まえ感染症対策を取りながら開催してきました。

次年度も、国の動向と感染状況を見ながら子どもたち、保護者、職員が楽しく・満足できるように行事をすすめられるよう、職員一同取り組んでいきます。ご協力宜しくお願いします。



《前回平均値との比較表集計結果より、数値が上がったものは…》

- ・園での活動は、お子さん的心身の発達に役立っていると思いますか（100%）
- ・園での活動は、お子さんが興味や関心を持って行えるものになっていると思いますか（100%）
- ・園で提供される食事・おやつは、お子さんの状態に配慮し、工夫されたものになっていると思いますか（100%）

その他にも100%に近い数値がいくつかありました。

今年度の福祉サービス第三者評価結果が3月下旬に東京都のホームページの「とうきょう福祉ナビゲーション」に掲載されます。<http://www.metro.tokyo.jp>

ご協力ありがとうございました。



●やる気いっぱい元気な子



●ほほえみ輝くやさしい子



●力を合わせてがんばる子